

Förderaktion „Sauber Heizen für Alle“

Die Heizung in Ihrem Einfamilienhaus läuft noch mit Öl, Gas oder Kohle aber Sie können sich den Heizungstausch nicht leisten? Dann sind Sie bei uns richtig. Das Klimaschutzministerium unterstützt mit der Aktion „Sauber Heizen für Alle“ **einkommensschwache Haushalte** bei der Umstellung auf nachhaltige klimafreundliche Heizungssysteme.

Wir unterstützen Sie:

- Mit einer kostenlosen und umfassenden **Energieberatung zum Thema Heizen** und Heizungstausch
- Mit einer **stark erhöhten Förderung für den Heizungstausch** und helfen bei der Antragsstellung für die Förderung
- Helfen Ihnen beim **Einholen von Angeboten** für die neue Heizung
- Zusätzlich auch mit einer **Beratung über sinnvolle Sanierungsmaßnahmen**

Wer hat Anspruch auf die Förderung?

Anspruch auf die Förderung haben Menschen in einem Ein- bzw. Zweifamilienhaus oder Reihenhaus, die eine gültige Bestätigung dafür haben, dass sie Sozialhilfe beziehen oder von der GIS-Gebühr befreit sind. Es können gegebenenfalls auch andere Leistungen bzw. Befreiungen wie z.B. ein Einkommensnachweis oder die Wohnbeihilfe herangezogen werden.

Wie und wann kann ich die Förderung einreichen?

Ein Förderantrag ist bis 31.12.2023 möglich. Dafür müssen Sie sich auf sauber-heizen.at online registrieren und notwendige Unterlagen einreichen.

Alle Informationen zur Förderung

Serviceteam „Sauber Heizen für Alle“

Telefon: 01/31 6 31-265

E-Mail: heizung@kommunalkredit.at

sauber-heizen.at

